



DIEBLICH

Umrüstung der Straßenlaternen auf LED

Durch die Umrüstung auf LED-Technologie schaffen wir nicht nur einen wirtschaftlichen Nutzen, sondern leisten auch einen **nachhaltigen Beitrag** zur Erreichung von Klimazielen. Darüber hinaus verbessern wir mit einer modernen Beleuchtung die **Lebensqualität** und steigern die **Attraktivität unserer Gemeinde**.

Dies ist für uns der Weg zu einer nachhaltigen Zukunft – Lassen Sie uns gemeinsam nicht nur Geld sparen, sondern auch CO₂.

Christoph Jung
Ortsbürgermeister